

Fecha: 02-04-2021

Fuente: Lpem Noticias

 Título: **Se presenta querrela por estafa contra Daniel Jadue**

Visitas: 0

 Favorabilidad: No Definida

 Link: <http://lpemnoticias.cl/se-presenta-querrela-por-estafa-contradaniel-jadue/>

Álvaro Castro Robles (50), ingeniero comercial y dueño de Best Quality Products SpA, presentó una querrela en contra del alcalde de Recoleta y presidente de la Asociación Chilena de Farmacias Populares, Daniel Jadue, por estafa de millonaria deuda. Álvaro, en delicada situación financiera Álvaro está al borde de la quiebra, vendió productos sanitarios como termómetros, guantes y mascarillas a mediados del año pasado. “Estoy con un nudo en el estómago. No sé qué hacer. Yo importé esos productos, pagué los IVA y le debo al Estado el pago de más impuestos. En estos momentos, le debo a todo el mundo para poder mantenerme a flote y con un riesgo de que el proveedor venga en mi contra. Estoy totalmente desprotegido. No hay nadie que me pueda ayudar, porque esa venta se hizo efectiva y ellos recibieron los productos”. En una delicada situación financiera se encuentra por estos días Álvaro Castro Robles (50), ingeniero comercial de la Universidad de Santiago de Chile (Usach), dueño de Best Quality Products SpA, una empresa importadora de productos de China que está ad portas de su quiebra. ¿La razón? El empresario vendió una serie de cajas de mascarillas N95, guantes y termómetros a la Asociación Chilena de Farmacias Populares (Achifarp) a mediados del año pasado y aún no recibe los pagos comprometidos.

Se presentó la querrela Ante la negativa, el pasado 5 de marzo de 2021, Álvaro Castro presentó una querrela por estafa en contra del presidente de la agrupación que reúne a los municipios y cuyo directorio es presidido por el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC). “Se hace necesario recalcar en este punto nuestro desconcierto y asombro ante lo que consideramos hoy en día una defraudación millonaria que nos tiene al borde de la quiebra, con problemas con el Servicio de Impuestos Internos debido al no pago del IVA, con proveedores chinos exigiendo insistentemente el pago de las mercaderías que importamos, entre otros varios graves inconvenientes a los que nos hemos visto expuestos en razón de este perjuicio, que asciende hoy en día a la suma de \$ 961.667 .273 ”, declaró la acción penal.

Cómo comenzó todo El problema para Álvaro Castro comenzó cuando en junio de 2020 es contactado por Matías Muñoz -en aquel entonces era funcionario de la Municipalidad de Recoleta y hoy es secretario ejecutivo de Achifarp-, quien le comenta que el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, estaba interesado en comprar sus productos a fin de “abastecer de manera urgente” las Farmacias Populares. “El señor Jadue nos hizo confiar utilizando su imagen pública con el sólo objeto de obtener que le vendiéramos nuestras mercaderías, cosa que realizamos de buena fe, logrando de esta forma la disposición patrimonial de nuestros insumos, los que fueron recepcionados sin reclamo alguno y que hoy en día continúan vendiendo como es posible apreciar tanto en las propias sucursales como también en la propia página web de Achifarp <https://www.achifarpchile.cl/>, lo que le ha permitido lucrar con nuestra mercadería”, consignó la acción penal. Cheque sin fondos Otro de los problemas vino cuando intentó cobrar un cheque firmado por el propio alcalde por más de \$100 millones y no tenía fondos. Sin embargo, el jefe comunal “nos solicitó que no lo cobráramos aún, ya que no tenía fondos.

Así trascurrió el tiempo y se gestaron las demás facturas a las que ya se hizo mención, donde Achifarp nos solicitó que fueran pagadas a 60 días, y en lo relativo a ese cheque, insistían en que no lo cobráramos porque no estaban los fondos”, consignó la querrela.

Investigación en curso La acción judicial fue declarada admisible y hoy la investigación está en manos de la fiscal Giovanna Herrera, de la Zona Centro Norte, quien ya despachó una orden de investigar a la PDI. Fuente: Latercera Facebook Twitter WhatsApp



Noticias | Economía

Se presenta querrela por estafa contra Daniel Jadue y se evalúa su quiebra por millonaria deuda

17 MAR 2021 10:11:11



Álvaro Castro Robles (50), ingeniero comercial dueño de Best Quality Products SpA, presentó una querrela en contra del alcalde de Recoleta y presidente de la Asociación Chilena de Farmacias Populares, **Daniel Jadue**, por estafa de millonaria deuda.

Álvaro, en delicada situación financiera

Álvaro está al borde de la quiebra, vendió productos sanitarios como termómetros, guantes y mascarillas a mediados del año pasado.

Tenía un nudo en el estómago. No sé qué hacer. Yo importé esos productos pagué los IVA y le debo al Estado el pago de más impuestos. En estos momentos, le debo a todo el mundo para poder mantenerme a flote y con un riesgo de que el proveedor venga en mi contra. Estoy totalmente desprotegido. No hay nadie que me pueda ayudar, porque esa venta se hizo efectiva y ellos recibieron los productos”.

En una delicada situación financiera se encuentra por estos días **Álvaro Castro Robles** (50), ingeniero comercial de la Universidad de Santiago de Chile (Usach), dueño de Best Quality Products SpA, una empresa importadora de productos de China que está ad portas de su quiebra. ¿La razón? El empresario vendió una serie de cajas de mascarillas N95, guantes y termómetros a la **Asociación Chilena de Farmacias Populares (Achifarp)** a mediados del año pasado y aún no recibe los pagos comprometidos.

Se presentó la querrela

Se presentó la querrela Ante la negativa, el pasado 5 de marzo de 2021, Álvaro Castro presentó una querrela por estafa en contra del presidente de la agrupación que reúne a los municipios y cuyo directorio es presidido por el alcalde de Recoleta, **Daniel Jadue** (PC).

“Se hace necesario recalcar en este punto nuestro desconcierto y asombro ante lo que

JAVIERA URETA

FOTÓ

DISEÑO

